
滑川東地区の主な提言等と回答要旨

皆さまからいただいた主な提言等 その際の回答要旨

三穂町の用水
三穂町まで水が流れてこないので、雪も流せない。少し分けてほし
い。逆に、水の流れていない用水に業者が排水を流し、ひどい臭
いがする。下水に流すようにできないか。

基本的には関係町内会で話し合っていただくべき問題ですが、市
としても生活用水の問題として総合的に地元と相談しながら考え
ていきたいと思います。

除雪
除雪時、郵便局前交差点に雪がたまって見通しが悪く、危険。どこ
に話をしたらよいのか。

建設課にご相談ください。たくさん雪が降ると、なかなか交差点の
拡幅まで手がまわらないのが実情ですが、なるべくきめ細やかな
除排雪に努めたいと思います。

寺家小学校の
耐震化

校舎の耐震化はまだだが、どのくらいの地震にまで耐えられるの
か。また、診断の結果はどうだったのか。耐震化の目処は。

耐震診断の結果はＨＰで公表しており、寺家小学校の校舎で昭和
32年建築のものが0.3等となっています。0.7が基準値となっていま
すが、0.3以上あればすぐには潰れないと聞いています。平成26年
度以降に耐震補強工事を予定しており、その内容についてすでに
検討の時期に入っています。

スポーツ・健
康の森公園整
備

クラブハウスにコーヒーショップがあればいい。公園が完成したら、
市民全員が参加できるイベントをぜひ企画してほしい。多目的広
場のサッカーコートは２面の案だが、大きさは。試合等、オフィシャ
ルに使えるか。

ご意見等については、今後の参考にさせていただきたいと思いま
す。サッカーコートの２面は児童用を想定しており、縦が68ｍ、横
が50ｍで、ほたるカップ等にも使用できるものを考えています。

職員の定員管
理

定員管理は重要。適正になされているか。

現在、職員数は240名です。全国的にも職員数は減少傾向です
が、その中で、滑川市は同規模の団体と比較しても最も職員数が
少ない状況です。行政改革のもと、職員や人件費の増加を招かな
いよう今後も努力していきたいと思います。

議員定数 先の選挙は無投票だったし、現在欠員もある。削減の検討を。
議会としての見解もあると思われますが、ぜひ議会に提案してい
きたいと思います。

信号機の設置
スポーツ・健康の森公園まで行くことを考えると、県道古鹿熊・滑
川線を横断するのに信号がない箇所が多い。危険ではないかと思
う。

公安委員会と相談しながら、様々な方策を検討したいと思います。

養鶏場建設問
題

その後の状況は。

魚津市農業委員会から農地転用許可申請が条件付きで県の農業
委員会に上がっているところで、その許可権者である県知事が国
へ協議の上で判断することとなります。市では、県や北陸農政局、
県の農業委員会等へ滑川市の立場と危惧される事項を説明し、
理解を求める要望を行いました。本件については、現在、県で調
査中とのことです。

東福寺野自然
公園

パークゴルフ場・ひかりコースの芝が一部はげた状態なので、休
めないといけないのではないか。しばらく使用中止にしてでも、今
年の県の大会に備えるべき。また、年間パスポートを持っていて
も、冬期の臨時開園の際は追加料金を取られる。なんとかならな
いか。

芝については、指定管理者と現地を確認の上で対応したいと思い
ます。年間パスポートについては、本来閉園している冬期間での
臨時開園ということで協力金をいただいていますが、検討したいと
思います。

都市計画道路 一昨年に都市計画道路の見直しをされたが、整備の見通しは。
より実現性の高い計画へ見直しを行ったが、工事費や補償費等を
考慮すると、すぐに整備するのは難しい状況です。

提言等の項目
23年度春に開催した「市長と語る会」
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